

# EL PERIÓDICO PARA TODOS

Franqueo concertado  
AÑO II - 3.ª EDICIÓN - N.º 106  
DIARIO DE LA TARDE  
INDEPENDIENTE  
Y DE CULTURA POPULAR  
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN  
Calle de Navas, 3, Colón, Alicante

PIRADA: 9.000 EJEMPLARES

ALICANTE: Viernes 3 de Enero de 1913

**Un año más**  
Un año de lucha continua, procurando interpretar cumplidamente los deseos del público, fustigando con toda la energía de nuestra juventud a los que, por su deplorable gestión, se han hecho acreedores de nuestras justas censuras. Solo guían nuestras campañas, el afán de defender los intereses del pueblo, el noble anhelo de combatir todo lo que signifique inmoralidad, o por lo menos, perjuicio para aquellos que, sufriendo el enorme peso de innumerables impuestos y gabelas, merecen toda clase de consideraciones y respetos.

Año ha sido el de 1912, de funestos resultados económicos, toda vez que nuestros municipales han cometido desacerto tras desacerto, gastando el dinero de las arcas municipales en cosas de ningún provecho, mientras se han desatendido obligaciones de pública utilidad.

Hemos combatido con tesón tales anomalías, y aunque no ha faltado quien ha faldado de sistemática nuestra labor, no menos sistemática ha sido la lamentable labor de nuestros administradores. No hemos hecho más que responder. Pero, sobre las mezquinas pasiones de nuestros enemigos, sobre las ruines opiniones de aquellos a quienes han dolido nuestros latigazos, flota la imparcialidad de nuestros actos. Nosotros no sabemos doblegar nos.

Por eso el público nos dispensa un favor que nunca podremos agradecer bastante, y seguimos impertérritos el camino que nos hemos impuesto.

Hoy cumple EL PERIÓDICO PARA TODOS, el segundo aniversario de su aparición en el estadio de la Prensa.

Al conmemorar tan fausta fecha, dedicamos un cariñoso saludo a nuestros numerosos abonados, y decimos con gallardía de luchadores incansables:

Como hemos sido hasta hoy, seremos siempre.

Nuestro lema son dos palabras: VERDAD Y RAZÓN.

LA REDACCIÓN

## Tu aniversario

EL PERIÓDICO PARA TODOS es el segundo aniversario de su fundación.

Dos años de vida cuentas y durante los cuales has recorrido triunfalmente el campo del periodismo, con la cabeza erguida y el pecho desahogado, sin temor a las emboscadas que astutamente te preparan los odiosos caciquillos y políticos sin conciencia, que cobardemente esperan una ocasión para destruirte, porque tú, y sólo tú, eres quien en lucha franca y noble logras en diferentes ocasiones, arrancarles el antifaz con que hipócritamente cubren su innoble proceder.

Sin temor al borrascoso temporal que produce las pasiones humanas, recorres briosamente el proceloso mar de la existencia, haciendo frente con audacia sin límites al fuerte y protegiendo al débil, sin abrigar jamás el temor de ser vencido.

Y como no habías de luchar tan denodada y valientemente, si tu construcción es sólida cual ninguna y tu aspiración noble y experta, dispuesta siempre a conducirte al puerto de salvación donde impacientemente te esperan los brizos abiertos y el corazón henchido de alegría, el pueblo, ese pueblo sufrido por quienes luchas, usando como armas de combate, LA RAZÓN, LA JUSTICIA Y LA CARIDAD.

JOSE GARCIA

## CRÓNICA

### El Periódico y el periodista

No todos los periodistas cumplen la misión encomendada al periodista por todos los periodistas son periodistas.

Hay quien tiene el periódico como un mero negocio, hay quien se considera periodista por el solo placer de que en título, viva para abislar puercas que, sin él, permanecerían cerradas.

Y éste el caso, lamentable por cierto, de ver considerados como periodistas, a individuos que ni siquiera saben bilvanar una noticia de tres líneas.

Estos pobres hombres, no hacen otra cosa que poner en ridículo a los periodistas verdaderos.

Así se explica que el desprestigio de la prensa, aumente de día en día. El periódico, ha de fundamentar su acti-

tud, su gestión, en líneas de conducta, (como quiera llamarse), en la más sana moral, en la más imaculada honradez; ha de respirar nobleza por todos sus poros; ha de saber encauzar la pública opinión, por el camino de la verdad y la justicia; despreciando las coacciones que moral o materialmente quieran ejercer sobre él; cuando las salpicaduras del fango donde se ahoga el convencionalismo impuro, de una sociedad más impura todavía.

El periodista, alma, sangre y nervio del periódico, su conciencia, su vida en fin, ha de modelar sus concepciones, despojándose de toda ambición personal, presentándose con la radiante desnudez de la verdad inspirándose en la imparcialidad más espectral; ha de saber interpretar las aspiraciones del público; ha de analizar la esencia de las cosas; ha de hundir su bisturí hasta la entraña, y extirpar el mal de raíz, allí donde lo encuentre.

Ideas tan fundamentales, han servido de cimientos a la obra realizada en dos años, por este pequeño diario. Los que un día y otro día, hemos llenado sus columnas, poniendo en ellas, de relieve todo nuestro amor a la tierra que nos vio nacer habremos cumplido nuestra misión en forma más ó menos galana, considerados nuestros escritos bajo el punto de vista literario; pero la verdad, no necesita galanuras, cuando se dice sin ambigüedades.

La marcha del periódico, como cariñosamente le llama el público—ha sido triunfal.

Hemos vencido cuantos obstáculos han interpuesto en nuestro camino; seguiremos venciendo a todos; hasta los de la envidia que de vez en cuando muestra su rostro repulsivo, y pretende escupirnos su baba asquerosa.

CARLOS LOZANO

## Yo "El Periódico para Todos"

EN MI 2.º ANIVERSARIO

Ha dos años surgió al profector, y con la sola esperanza de hacer ver que un diario que cumpla su deber, jamás le faltarán los suscriptores.

Nueve mil son el día los lectores que podrán ser dicho responder, y además, os dirán el proceder que tienen de escribir mis redacciones.

Mi norma invariable irá siguiendo, sin dejar mi criterio un solo instante de seguirme pagando y no vendiendo. Mi pequeño producto es lo bastante para todo lo injusto combatiendo con la verdad y el lema de Adelante.

FRANCISCO BARBERO LÓPEZ. Alicante 3-1-1913.

## ¿Por qué progresa?

Analice que conozca la historia de lo que es la vida del periodismo en Alicante, causará extrañeza ni mucho menos novedad, el que en esta fecha memorabile y graciosa, que casi me atrevo a calificar de sagrada intervegnamos todos los elementos de la redacción, dedicando un recuerdo cariñoso, a cantar las glorias de este batallador incansable que se llama PARA TODOS.

Fue primero un punto casi imperceptible en el fondo del valle social, le vimos después tomar cuerpo, formar núcleo, engrasarse rápidamente, trepar con valentía afrontando todos los peligros, por las abismos raras de la vida moderna; le vimos llegar a la cúspide, elevar victorioso su bandera que ora de las majestades, para orgullo de Alicante, y fortificar las posiciones, empizanzando sus baterías, para detener el avance de la reacción; la podrá dudar de su equilibrio, los excesos de la autoridad, epidemia de la ignorancia y los abusos de los potentados....

¿Por qué progresa veriginosamente?... No hay precedentes en la historia de todos los tiempos. Ningún organismo adquiere crecimiento tan fulminante, en ninguna orden de la vida.... Entonces ¿por qué progresa el PARA TODOS. Nada más fácil de explicar. Analizando su vida intrínseca, solo encontramos como armas de combate la verdad y la razón pública. EL PARA TODOS no ha permitido nunca su limitación con las emancipaciones pútridas de la política para conseguir prebendas y mercedes. EL PARA TODOS no ha consentido que la falacia germinara en su campo y ahogara sus elementos vitales. EL PARA TODOS no ha tolerado que le amparase una voziza mercenaria, ha vivido y se ha nutrido con la savia de su trabajo. EL PARA TODOS ha sido el digno de las abitudades del freno de los abusos, el reformador de las costumbres; él ha dado la voz de alarma, a un pueblo que yacía dormido; él en una palabra ha sido el amparador de los desvalidos y en los pilares de su bandera, han encontrado abrigo todas aquellas cuestiones, basadas en la razón y la justicia. Por eso se explica perfectamente que en los dos años de vida que lleva el periódico haya desvanecido sus energías de manera tan grandiosa... Signe pues por ese camino coloso del periodismo, que la humanidad bendecirá sus acciones, sus virtudes, excelsas han sido siempre la base de las grandes transformaciones y el pedestal que sostiene la vida; ni lo carcome el tiempo ni lo hoga el hambre.

Yo le felicito con entusiasmo en el día de tu fiesta y te prometo permanecer lo largo en la trinchera, hasta agotar mis fuerzas, pues entiendo que el mejor homenaje que le puedo tributar, es el fruto de mi trabajo, toda vez que el trabajo es el alma de la obra redactora.

JUAN ALBERT BIASCOV

Alicante 3 Enero 1913

## Escuela Modelo

Escuela Modelo... (text partially obscured)



# Por la terreta

NUUESTRO II ANIVERSARIO

Hoy se cumple el segundo aniversario de nuestra aparición en el estadio periódico y desde el primer día sin desmayos, sin vacilaciones hemos tremolado y seguiremos tremolando la bandera que con el lema «Imparcialidad» alzamos al nacer.

Nuestra continua obsesión ha sido es y será la defensa de los intereses de esta querida terreta sin guiarnos otro móvil que el de ver engrandecida cual se merece a nuestra patria caica, lamentando siempre que los encargados de ello no hayan acertado ó no hayan querido escribir nunca con el retorcido.

Esta ciudad, que, por su clima incomparable, por su paisajismo ciego, siempre que, por la soberbia belleza de su mar, siempre tranquilo y por su hermosísima playa, que más que playa parece orilla de marino riachuelo, cuyas arenas, y derredas arenas amorosamente besan mástas y limpiadas olas, debiera figurar á la cabeza de todas las estaciones invernales y veraniegas, está en una postergación inaudita, debido al poco celo e intereses que los directores de la cosa pública se toman.

A desgracia añados de vida en nuestros paisanos hemos venido, para que todos á una, laberemos por engrandecer Alicante y á que nuestras autoridades no descuiden el deber que al ocupar sus puestos se impusieron, de defender los sagrados intereses á ellas encomendados.

No sabemos si hemos ó no acertado, pero no somos nosotros quienes nos hemos de juzgar y pronunciar el fallo. El público, con su voluntad soberana nos juzgará, adelantando la idea, de que podremos haber errado el camino por ignorancia, pero nunca por mala fé.

JUAN JAVALOYES de AGUILAR

La Hojalatería Berenguer

en la calle de San Fernando, núm. 22

## ¡Adelante!

Es inútil que digamos los fines que perseguimos, ni el empeño decidido que hemos de poner en ello: nuestra historia nos abona; el ímpetu siempre creciente, que sentimos por la ilustración y por divulgar, la moralidad, é ir en pos de la verdad, quedará testificado una vez más, en el año que aquí empieza.

Volviendo la vista atrás, se podría imaginar que no hay nada por decir después de todas nuestras empresas, consagradas á lo mismo. ¡Que equivocado estaría el que tal juicio formase! Sin contar que nuestra fe, nos ofrece soluciones para todos los problemas, con lo cual ya habría tema para escribir de continuo.

Lo que puede suceder—y sucederá de hecho—es que nuestra miopía no nos permita ver claro, tan claro como quisieráramos, en los puntos que tratamos. No será, seguramente, porque omitamos empeños y desees nobilísimos; será porque nuestras mentes no se ciernan en nimbo tan luminoso. En la escala evolutiva del progreso, tenemos que confesar nuestra posición humilde en los bajos peñaños. ¡Harto grande es nuestra pena por vernos en este sitio! Sin embargo, nos sonríe una esperanza, la de irnos remontando poco á poco por el trabajo, el amor y la de obtener auxilio de los que están en la altura intelectual. Y alentados con tal fé, proseguimos el camino emprendido, no mendigando indulgencias para nuestros extravíos, sino mendigando luz y una crítica imparcial, puesto que son ambas cosas las precisas, para ir limando asperezas y remontando jalones.

¡Ojalá que sea así!

RAFAEL SIERRA (ARREIS).

Fábrica de Fideos de Glads Vidal Gimen en Nivada, Francisco Covas. Murcia.—Representante

Vaciador Angula, II.—Se venden mangajinas y su compases paraguayas.

COMPRA y VENTA de muebles usados á precios sin competencia.—Zaragoza, 2, bajo

## Cada fruto en su tiempo

Al nacer la primavera, canta el poeta sus bellezas, admirando los verdes campos y primaverales flores. Viene así el invierno, y entonces el poeta nos transcribe monótonamente sus frías días.

¡Qué hermosa realidad está imposible es hacer comparación de una y otra época.

Por eso, al pensar en este fríste contraste, tomo la pluma para ensayar las bellezas de este modestísimo periódico en el 2.º año de su fundación y titulo este artículo como lo hago, porque hoy cumple este «ñño», quizá grande entre algunos «hombres», sus dos años de una vida de prosperidades.

¿Como pues solemnizar esta grata fecha?

Yo, con toda imparcialidad, sin ningún convencionalismo, no puedo por más para festejar esta fecha, que tributar un efímero saludo á los que tan acertadamente han sabido conducir este «papeñicho» (según algunos) por tan fructíferas sendas.

Estas columnas siempre abiertas á la justicia, han sabido muy acertadamente intuir en el pueblo, todas aquellas noticias que quedaron en algún tiempo en las finelias.

Mi satisfacción no tiene límite en lo que afecta á mi director pues de sus actos depende la vida del periódico.

Hombre modesto en el periodismo, ha sabido con su altruismo conquistar las simpatías de los humildes.

En fin, no crea que el que esto suscribe lo hace por ninguna «mordaza».

Soy solamente un agradecido, por haber encontrado eco, en estas columnas en todo lo justiciero.

No son partidarios los que escriben en este pspel, de la adulación, por eso en fecha del 30 de Junio, entregué un artículo ensalzando la obra realizada en el periódico y me rompieron las cuartillas. Y como digo que «Cada fruto en su tiempo», por eso no dudo que se acogerá hoy este mi humilde tributo.

FRANCISCO CASTELLÓ FAYOS

Ferretería, Quincalla y Batería de Cocina de Agustín Mora, Mayor, 32 y San Nicolás, 1.

SE VENDE.—Una crédito la barbería razón en la imprenta de este periódico.

Liquidación Se liquidan por ocasión de cierre, grandes partidas de calzado de las mejores fábricas de Mallorca, á precios sumamente reducidos. También se venden dos anaquelarios y un cristal para escaparate.—Piso del Teatro núm. 7.

Dr. Navarrete especialista en las enfermedades de Garganta, Nariz, Oídos y Ojos. Horas de consulta de 10 á 12 y de 3 á 4. Calle de San Fernando letra 3 principal.

## Gracias

Doy las gracias desde estas columnas á todos nuestros suscriptores y al público en general por la buena acogida que ha tenido este «pequeño» PERIÓDICO PARA TODOS, y digo pequeño, por su tamaño.

Los que en él colaboramos, declinamos verdades como paños, y de esto bien convencidos están todos, propios y extraños. Nosotros no nos vendemos por nada ni por nadie; nosotros siempre hemos seguido el mismo lema, ¿qué? preguntarán algunos, y yo diré que no ha sido otro más que el de dar la razón al que la tuviere, y el de denunciar lo que no ha redundado en beneficio de nuestra amada «terreta».

Este periódico, hace hoy dos años que salió á la luz pública, y estamos contentísimos y orgullosos de contar con un número de suscriptores que ha superado á nuestras ilusiones.

Nosotros no nos debemos á nadie, y tampoco tenemos nada que agradecer como no sea á nuestros suscriptores y por eso hablamos claro.

Por mi parte queridos lectores, aunque no soy ningún gran escritor, siempre digo las verdades, y seguiré diciendolas siempre.

FRANCISCO GARCÍA PÉREZ (ZAPÉ)

Lechería Modelo en FRANCISCO DURÁ Calle San Nicolás, 14. En este acreditado establecimiento se expone leche de vaca y de cabra ordeñada á presencia del consumidor. También se sirve á domicilio, desde 25 céntimos en adelante, garantizando su pureza.

Desde Elche Agencia de encargos diarios para Madrid y Valencia, en combinación con todos.—Se responde de los encargos.—Calle del Teatro, 13, Elche.—En Valencia, Magdalena, 36.

Partos Faceta Cruz Santacruz.—Profesora en ginecología y obstetricia.—Academia de preparación para entrar á las carreras.—San Vicente, 61.

Modista Se confeccionan vestidos á la última moda.—Elegancia y economía.—San Agustín, 3

# Dos palabras

En una fecha tan memorable como la que hoy celebra EL PERIÓDICO PARA TODOS no debe faltar aunque no merezca tal distinción, mi modesta firma.

Poco hé de decir.

Mis compañeros, al expresar sus sentimientos, han interpretado los míos.

Yo solo deseo á este pequeño diario una vida próspera y píetórica de energías, para combatir lo malo y ampliar lo bueno; con la imparcialidad que es la característica del PARA TODOS.

ENRIQUE PEDRÓN.

Bodegas Villa-Lucia Rafael Terat, en Alicante

Vinos y Aceites.—Vino clareto desde 275 pesetas en adelante, los 11 litros y medio

— Servicio á domicilio —

Advertimos á nuestra numerosa clientela, que los seguidores de esta casa se distinguen por el rótulo de VILLA-LUCIA que llevan en la gorra. Hacemos esta advertencia para evitar los muchos equivocaciones que hasta hoy han sufrido nuestros clientes.

## Ayuntamiento

LA SESIÓN DE AYER TARDE

Ayer tarde celebró sesión el Ayuntamiento, tomando posesión de la Alcaldía don Edmundo Ramos, nombrado por Real orden para este cargo, recientemente.

Comenzó á las seis en punto, presidida por el Sr. Soto y con asistencia de los señores Rico, Ors Pérez, Soler, Ibañez, Herrero, Carbonell, López Torres, Guardiola, Mendator, Pérez García, Pérez Garberí, Ors Molitor, Lauguchá, Palazón, Cid, Papi, Tato, Alamo, Maluenda, Mengual, Clemente y López (A).

Leída el acta de la sesión anterior, ía aprobada con una modificación del Sr. Rico.

Se dieron lectura á las comunicaciones del Ministro de la Gobernación, admitiendo la renuncia del cargo de alcalde al señor Soto y nombrando al Sr. Ramos Prevés, para sustituirle.

A propuesta del Alcalde saliente una comisión de concejales, fué al despacho de la Alcaldía donde se hallaba el Alcalde entrante, para cumplir con las etiquetas de rúbrica.

El Sr. Soto en breve discurso, manifestó su gratitud á las minorías y á la mayoría, por el concurso que le habían prestado du-

102 Prop. de la Casa Maucci, Barcelona

fianza en ninguno de cuantos la rodean; pero como os conoce bien, implora vuestro auxilio.

Apenas me atrevo á decirlo; pero sólo á quien desea tener á su cabeceras, y que solamente vos la cuidéis: os espera con impaciencia.

—¿Tendréis el valor necesario para ir?

—¡Oh! sí—respondió Teresa sin titubear,—lo tendré, y, además le prometo que no saldrá de mis labios ninguna palabra que pueda herirle.

—Ahora soy yo quien os pide me dejéis marchar, á vosotros que podéis disponer de mí, vos que sois mi madre adoptivo, vos, Mauricio, que hecéis las veces de mi padre.

Si mi buen padre estuviera presente, aprobaría este paso seguramente, y aun creo oír su voz: dejadme cumplir este deber.

¡Dichoso aquel que puede volver, aun que solo sea un poco de bien, por el mal que ha recibido!

¡Voy, pues, á ver otra á mis hermanitas!

—¿Si será Dios quien me envía á esta casa?

Las Espinas de una Flor. 66

Semejante noticia la produjo una turbación extraordinaria.

Y la punzada que había sentido en el corazón el día que su madrastra la dijo que Mauricio se había casado, volvió á sentirse más viva y más dolorosa.

Pero la joven tenía un valor y energía superiores y haciendo un esfuerzo se dominó.

Profundamente convencida llegó á sala, Mauricio la contemplaba ansiosamente.

—Querida Teresa,—la dijo la superiora,—aquí tienes al amigo desinteresado que tu padre te dejó como protector y á quien debes respeto y consideración.

Los dos jóvenes apenas podían hablar.

La emoción que sentían embargaba su lengua.

Teresa, quien su emoción hacía ligeramente temblar, alargó su mano á Mauricio.

—Conozco todo lo que os debo,—le dijo,—y nada haré sin contar antes con vuestro beneplácito: mi padre me lo ordenó así en sus últimos momentos.

—Señorita,—constató Mauricio retenien-

rante los dos años, que ha empujado la «valerosa» y manifestó que sus deseos fueran grandes, por el mejoramiento de la población.

El Sr. Clemente, habló por la mayoría, haciendo resaltar obras que realizó señor Solo, como también los meritos de que era poseedor el Sr. Ramos.

El nuevo alcalde desde el sillón presidencial, en sencilla y fácil dicción, dijo mucho en elogio de su compañero, el señor Solo, dedicó un recuerdo al ilustre Canalejas y pidió la cooperación de sus compañeros de Consejo para realizar tantos beneficios más, pudiera en pró del pueblo de Alicante, para el que siempre catarán abiertas las puertas de la alcaldía.

También para la Prensa tuvo unas palabras que nosotros recogimos para en su día, como también agradecemos. El Sr. Rico, en nombre de la minoría que representa, ofreció al Sr. Ramos su apoyo para todo cuanto redundase en beneficio del pueblo y susuguna que su poner en cuanto al programa, no conoció que había de desarrollar el nuevo Alcalde, esperaba que los arduos problemas de luz, calefacción, agua y saneamiento merecieran la atención del Sr. Ramos Prévés.

El nuevo Alcalde prometió que así lo haría y después del descanso de cinco minutos pasaron a las comisiones respectivas. En una instancia de la Gran del día, se aprobó un informe de beneficencia con el voto en contra de la minoría republicana, el señor Rico trató del establecimiento de unos depósitos de agua en el castillo de San Fernando, del colector de agua de la parte baja de la ciudad, de la Ley de unificación de la Cámara de Comercio, sobre el proyecto de un canal y se levantó la sesión.

**BERNABEU, DENTISTA**  
Calle Mayor, 15, primer piso. Consultas y operas de 9 a 12 y de 2 a 6.

**TOS FERINA (coqueluche)**  
Su curación radical por el jarabe antitósico y pastillas fumigatorias del Doctor Aguiló, sin necesidad de cambiar de clima. Se dan prospectos detallados en cada botella. Mayor, 15, Farmacia, Alicante.

**BOLSA DEL TRABAJO**  
OFERTAS Y DEMANDAS

Se ofrece una joven para coser toda clase de ropa blanca para señoras y caballeros y trajes para niñas a precios económicos. — Concepción, 4, 2.º  
Se confeccionan trajes a precios sumamente económicos. — Delicias, 18.  
Se necesitan Oficiales, oficiales, aprendices y aprendizas de centro en la calle de Arcajua, 2.º — Alicante.

**Crónica de Sucesos**  
VARIETÉS

Los de seguridad 28 y 83 han presentado en la inspección de vigilancia a Juan Bera Salazar quien en unión de su padre Francisco Bera y un hermano llamado Modesto maltrataron de palabra y obra a Rafael García Aznar.

Al ser cateado el detenido, se le ocupó una navaja de regulares dimensiones.

El Juzgado municipal entiende en el asunto.

**COSAS DE CHICOS**

Antonio Rueda Ombudo de 14 años de edad ha denunciado que estando jugando con otro muchacho de su misma edad llamado José, llegó el padre de este, José Beldu y le atizó al primero unos cuantos cachetes.

El asunto ha pasado al Juzgado municipal.

**ROBO SUPUESTO**

El vecino de Bañeras Francisco Beldu Matilla, afirma que le habian robado 350 pesetas de su marca. Se comprobó que fue un juego del Beldu, porque al día siguiente había de abonar un plazo por una compra de una caballería y fue detenido por las autoridades.

**DENUNCIA**

Pascual Navarro Ros, que tiene un almacén de carbon en la calle de los Limones ha denunciado en la inspección de vigilancia que un individuo llamado Carlos Capricchi mariner de un barco de pesca anclado en nuestro puerto, se presentó en su almacén y con nombre supuesto le pidió dos arrobas de carbon.

Considerándose testado Manuel Navarro ha puesto el hecho en conocimiento de las autoridades quienes lo han transmitido al Juzgado municipal.

**Confitería y Pastelería**

de Juan Torres y Comp. — Especialidad en frutas en almibar y secas. — Se sirve a domicilio. — Maltonave, 23. — Teléfono 240.

**Soronatas**

La entrada del nuevo alcalde, cuya toma de posesión tuvo lugar anoche, fue celebrada por nuestra banda municipal con una serenata que se verificó en la calle de Castaños, frente al domicilio de aquel.

Dos potentes bombillas eléctricas colocadas en medio de la calle, alumbran los ariles de los músicos que luego fueron obsequiados por el Sr. Ramos.

Después fueron trasladados los ariles de la música y las dos bombillas frente a la casa del Sr. Soto y allí se celebró la despedida del famoso alcalde con una serenata que duró hasta las doce de la noche.

Solo vino con música y con ella se va que no se acuerde de volver es necesario. Ramos viene con música, ¡veremos como se va!

**ANONIMO**

Se vende en el centro de Alicante un lote de 35 ariles de música para la banda municipal. Se vende a precio de 45 pesetas. Se vende en el centro de Alicante un lote de 35 ariles de música para la banda municipal. Se vende a precio de 45 pesetas.

**El Cardado de Bronce**

Gran artículo en Ferrería, Quincallería y Bateria de cocina de Antonio Borrero y Hnos. en Alicante.

**Noticias**

Nuestro querido amigo D. Juan Borrero activo representante en la Provincia del acreditado papel de tomar marca «Bambu» ha tenido la atención de obsequiaros con un ejemplar de su interesante artículo de la fábrica del renombrado papel «Bambu».

Agradecemos la delicadeza del Sr. Borrero.

Ha sido nombrado corresponsal de una importante revista mejicana, nuestro querido compañero en la prensa redactor de «Eco de Levante», D. Rafael March Celis.

Se encuentra en Alicante el Inspector general de Ingenieros geógrafos D. Rafael Alvarez Sereix.

**COCINA ECONOMICA**  
Comida para mañana, día 4. — Guisado de habichuelas y patatas con aceite.

**CARIDAD** — La solicitud de las personas caritativas un matrimonio pobre en que la mujer se encuentra enferma y el marido Sixto López es ciego. — Habitación en la calle del Depósito número 37.

Nuestro querido amigo D. Enrique Bertrán ha sido ascendido a oficial 4.º de Carreteras. — Damosle nuestra más cordial enhorabuena.

La Junta calificadora de los trabajos presentados al concurso científico-literario que en honor a Jorge Juan se verificará en Novelda y cuyo mantenedor es don Rafael Altamira, ha concedido a don Miguel Morales Almiñana, Piloto de la Marina Mercante un acceso al trabajo «Labor» presentado al tema quinto.

**Clinica Médica Quirúrgica**

Dr. JUAN ALBERTO BRASCO  
Especialista en enfermedades de la piel, venéreas y de la boca. — Curación del Herpes por las modernas técnicas de electroterapia. — Consultorio de 9 a 12 y de 2 a 6. — Calle de San Fernando, 15.

**Positivos**

Las señoras y señores que deseen obtener positivos para el estudio de la física y otras ciencias en papel de fumar «Refor» y otros artículos de papelería. — Refor, Calle de San Fernando, 15.

**Sellos-Canchú**

Francisco Barbero López  
Argencola, 7.

**UNICA SUCURSAL**

Papelaría de DON JOSE MARIMON

**Novelas**

Podemos en conocimiento de nuestros numerosos lectores que el Sr. Borrero de la importante casa editorial Marché, de Barcelona, una remesa de ejemplares de las bonitas e interesantes novelas «La Higienda de Bruselas», «La Dama de las Camélias», «Los Dos Pilletes» y «La Flor de un Día», las cuales facilitaremos a nuestros suscriptores, exclusivamente, al ínfimo precio de 35 cts.

Los pedidos pueden hacerse en nuestra administración, Colón 11.

**Espectáculos**

**Cine-Sport** — Hoy estreno de la grandiosa película americana de la casa Vitaphone con escenas muy emocionantes y de gran sensación dividida en dos partes tituladas:

**EN PLENO TERROR**  
Variación de hermosísimas películas.

Este es el Salón que más estrenos presenta al número público, que a él concurran a los 20 cts. — General, 10.

**Salón Novedades**  
Hoy estreno de la grandiosa película americana de la casa Vitaphone con escenas muy emocionantes y de gran sensación dividida en dos partes tituladas:

**Salón Moderno**  
Hoy estreno de la grandiosa película americana de la casa Vitaphone con escenas muy emocionantes y de gran sensación dividida en dos partes tituladas:

**Teatro Nuevo**  
Hoy estreno de la grandiosa película americana de la casa Vitaphone con escenas muy emocionantes y de gran sensación dividida en dos partes tituladas:

Imp. «El Porvenir», Avda 24 y Colón 11.

do su mano entre las suyas — ó más bien, querida Teresa, si es que me permitas darte este nombre de confianza; he tenido un vivo sentimiento en estar contigo tanto tiempo fuera de Francia, sin que por lo mismo me haya sido posible cuidar de vos con más esmero, aunque por otra parte tengo la satisfacción de saber que he sido recompensado con ventaja por la cariñosa madre, que encontrasteis en esta asilo; pero ya comprenderéis que no siempre habéis de permanecer aquí, y yo quería consularos...  
—Mauricio, —replicó Teresa, interrumpiéndole y cogiendo con trasporte la mano de la superior, — es seguro que en ninguna parte podréis hallar para mí mejor asilo, y por ello os he dado gracias repetidas veces desde el fondo de mi corazón. Nada tengo que hacer en el mundo, ya es lo ha dicho. Todo lo que he podido ver me hace alejar de él cada vez más, y creo que sólo aquí encontraré la paz que busco. ¡Oh, señora! conservadme, os ruego, a vuestro lado que yo procuraré hacerme útil para alguna cosa.  
—Niña mía, —contestó la superior, — no se toma tan repentinamente una resolución

de tan pronto, habéis sido criada para el mundo y de él tenéis valor para responder en él. Va volveremos a tratar con más firmeza de todo esto, — respondió la superiora.  
—¿Aquí es donde yo quisiera vivir, — dijo Teresa, — si me lo permitis vos, Mauricio, ¿verdad que podré ir a vivir a obedecer como a mi mismo?  
—Pues bien, — contestó Mauricio, — lo que os pide, querida Teresa, es que no obéis precipitadamente, y por lo demás os dejare en completa libertad.  
—No quiero hablaros hoy de Gabriel, — ya todo lo que por ella habéis hecho.  
—¿De qué os serviría el que por esto os diera las gracias si en vuestro corazón tenéis la mejor recompensa?  
—Vengo principalmente a dirigirme a vuestro corazón, y a la verdad es bien penoso el cargo que debo cumplir.  
—Estoy bien informado de todo lo que os ha hecho sufrir vuestra madre.  
—Sabed sin embargo que acuosamente se encuentra agobiada por la desgracia y por una enfermedad mortal, y que abandonada por todos sus amigos, no puede tener con-